

「罪の大きさを痛感」

赤信号で交差点に進入

自転車の女性をはねて重傷負わす

「罪の大きさを痛感」

私(市議会議員)が全面的に前方不注意で、あててしまった
本当に自分の犯した罪の大きさを痛感しています

◇見落とすな! 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ!◇

2019/08/27 12:05

某市議会議員(63)が今年4月、乗用車を運転中に信号無視をして女性をはねたとして、起訴されていたことがわかりました。乗用車を運転中に赤信号で交差点に進入し、自転車で横断歩道を渡っていた女性をはね、腰の骨を折るなどの重傷を負わせたとされます。「私が全面的に前方不注意であててしまったということなので、とても申し訳ないと思っています。本当に自分の犯した罪の大きさを痛感しています。」(市議)

「眠くて気が付かなかった」

ブレーキ痕無し、「居眠り運転」か?

歩道に進入した軽自動車にはねられ、62歳女性死亡

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇

2019/8/27(火) 13:00

27日の午前5時20分ころ、福島県で女性(62)が歩道に侵入した軽自動車にはねられ死亡する事故があった。警察は軽自動車を運転していた会社員の男性容疑者を現行犯逮捕した。容疑者は「眠くて気が付かなかった」などと供述していて、警察では現場にブレーキ痕がないことから居眠り運転の可能性もあるとみて調べている。

札幌清田区 はみ出し、2台に衝突

車3台絡む事故、5人軽傷

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2019/8/27(火) 12:08

27日午前6時半ごろ、札幌市清田区里塚2条6丁目の国道36号線で車3台が絡む事故があり、男女5人が軽いけがをしました。軽乗用車がセンターラインをはみ出し、反対車線を走っていた乗用車2台に衝突。合わせて5人が腰や胸の痛みを訴え病院に運ばれました。

コンビニの駐車場から出てきた軽乗用車と衝突

直進中のデイサービスの送迎車と衝突 70代の女性が死亡

◇駐車場を出る時は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2019/8/27(火) 12:05

26日午後4時半ごろ、静岡県でデイサービスの送迎車とコンビニの駐車場から出てきた軽乗用車が衝突する事故がありました。この事故で送迎車の後部座席に乗っていた女性(74)が死亡しました。運転していたケアマネジャーの女性(67)も軽傷を負いました。軽乗用車を運転していた男性(80)にケガはありませんでした。